

"Teltower Kreisblatt" erscheint wöchentlich. Bezugspreis monatlich RM. 1,80 (einf. 25 Pf. Postenlohn) durch die Post monatlich RM. 1,80 (einf. 21 Pf. Postzettelabgabe) zu zahlen 20 Pf. Beleggeb. — Bestellungen bei den Postanstalten, Briefträgern und unseren Redaktionen im Kreise.



Abzügen lt. Preußische 21. Verlag und Schriftleitung: Berlin W 35, Ohmstraße 37. — Ersteinschrift: 22.06.71. Beobachtung: Polizeidirektion Berlin Nr. 21010. — Bandvorleser: Girokonto Nr. 2887 bei der Sparkasse des Kreises Teltow - G., Berlin W 35. — Gerichts- und Schöffungsgericht: Berlin-Schöneberg.

# Teltower Kreisblatt

Tageszeitung für den Kreis Teltow · Amtliches Verkündungsblatt der Kreisverwaltung Teltow

## Roosevelt verlangt 8 Milliarden Dollar für Küstungszwecke

In 30 Stunden 87 englische Flieger abgeschossen — Flakgeschütz vernichtet 19 Panzer

### Planmäßige Ostoperationen

Militärische Anlagen in Moskau erneut bombardiert. — Bomben auf Hafenanlagen im Nordosten der britischen Insel. — Die schwere Niederlage der britischen Luftwaffe an der Kanalfront.

DNB. Aus dem Führerhauptquartier, 25. Juli.

Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt. Die Operationen im Osten schreiten auf den gesamten Front unter teilweise harten Kämpfen planmäßig fort. Große Mengen von Gefangen und Kriegsmaterial werden täglich eingeschafft.

Einzelne Kampfflugzeuge belegten in der letzten Nacht militärische Anlagen im Osten der Stadt Moskau und nördlich des Kreises mit Bomben.

Zum Kampf gegen England bombardierten Flugzeuge, die zur unbewaffneten Aufklärung eingesetzt waren, Hafenanlagen im Nordosten der Insel. Seestreitkräfte schossen drei britische Kampfflugzeuge ab.

Die britische Luftwaffe erlitt auch gestern an der Kanalfront eine schwere Niederlage. Der Feind war gestern 33 Flugzeuge, von denen 27 — darunter neun viermotorige Kampfflugzeuge — durch Jäger und leicht durch Flakartillerie abgeschossen wurden. Vier eigene Flugzeuge gingen verloren.

Britische Kampfflugzeuge waren in der letzten Nacht im nordwestdeutschen Küstengebiet Spreng- und Brandbomben. Die Stützpunktbesetzung hatte Verluste an Toten und Verletzten. Mehrwirtschaftlicher oder militärischer Schaden entstand nicht. Flieger und Flakartillerie schossen zwei der angreifenden britischen Kampfflugzeuge ab.

### 87 Briten in 30 Stunden erledigt

Nur drei Flugzeuge eines feindlichen Verbundes gelang die Flucht.

Bei den Luftkämpfen über dem Kanal am Mittwoch, 23., und Donnerstag, 24. Juli, entschied neben dem überlegenen deutschen Material insbesondere der Angriffseifer und die vielseitige Erfahrung der deutschen Jäger den erfolgreichen Ausgang. Unter den Siegern des Tages stehen zwei Oberleutnante mit je sechs Abjässen an der Spitze, ihnen folgen weitere bekannte Namen unserer Jäger mit ebenfalls mehrfachen Erfolgen.

Das letzte Gesamtergebnis eines 30ständigen Luftkampftages waren 87 abgeschossene Briten. Darunter befand sich auch die Flugmaschine eines viermotorigen Verbundes, der geschlossen anflug und von einem tödlich angreifenden deutschen Feldwebel zerstört wurde, nachdem er zuerst den Staffelführer abgeschossen hatte.

Die ausgeflogen nach Westen fliehenden Engländer verloren dann noch weitere acht Maschinen, so daß nun drei Flugzeuge der schweren Bomberstaffel sich durch die Flucht retten konnten.

### Norwegischer 4000-Tonner gesunken

Das im Süde Englands fahrende 3916 BMT große norwegische Schiff "Venus" ging nach einer Meldung des norwegischen Telegrammbüros verloren. Es soll auf eine Mine gesunken sein. Die Besatzung konnte gerettet werden.



Weltbild (M.)

Aus der Großen Deutschen Kunstaustellung 1941 in München  
"Der Führer im Kampfgebäude". Gemälde von Conrad Hommel-Berlin



P.R.-Koch-Weltbild (M.)

Deutsche Panzerkampfwagen gehen im Schutz eines Bahnstromes dem weichenden Feinde nach

### Der „Herr der Welt“

Als Franklin D. Roosevelt 1933, durch läbliche Gelber und viele faule Versprechungen zum Präsidenten gewählt, als „neuer Mann“ ins Weiße Haus einzog, hätte man bereit sein können, wenigen Monaten seinen künftigen Weg vorzeichen zu können. Die Tatsachen waren es, die bis auf den heutigen Tag das Wesen der Rooseveltischen Politik kennzeichneten und nun um so großes Interesse schufen.

1. Die besondere — oftmals selbst betonte — engste Verbindung Roosevelt mit dem Judentum, die aus deutlich bewußt durch die gleich nach Amtsantritt des Präsidenten erfolgte allmäßliche Befreiung sämtlicher wichtiger Staatsstellen in den USA mit Jüden, jüdisch verpflichteten oder dem Judentum geistig nahestehenden Personen.

2. Roosevelt aktiv — nicht auch bild dokumentarisch nachgewiesen — in intensiver Zusammenarbeit mit dem von Juden geleiteten und organisierten Freimaurerorden, dessen weltumspannende Geheimverschaffung zu den wichtigsten Werkzeugen bei der unterirdischen Volkszerstörung für die Errichtung einer jüdischen Weltverwaltung gehört.

3. Das unter dem Namen New Deal gestaltete und gefertigte sozialistische Theaterprogramm des Plattenkönigs Roosevelt, das ausschließlich der innerpolitischen Volksaufschwungspolitik diente, sowie das am 16. November 1933 getroffene Abkommen zur Wiederaufnahme der seit 1917 abgebrochenen diplomatischen Beziehungen mit dem Moskauer Bolschewismus.

4. Die mit der Aufrichtigkeit eines jüdischen Haushalters betriebene Neutralitätspolitik gegenüber Europa bei gleichzeitigen und dauernden imperialistischen Versuchen in mehreren südamerikanischen Staaten sowie den schon damals in Entwicklung tretenden Reaktionen in allen Weltregionen als geistiger und fiktiver „Schleiderichter“ aufzuführen.

Verfolgter Choré sowie charakterliche Gefinnungsverwandtschaft liegen Roosevelt als Hochgradfreimaurer zum Kameradengen über. Wohl sind Wohlstand und die amerikanischen „Interessen“ Schrift mit Schrift mit den Wohlstand und die jüdischen Weltverschwörung identifizieren. Diese absoziell Herrschaft und Wohlstand geht gegenüber dem israelischen Weltaristokratia fast gerade durch Roosevelts freiheitserfüllte Übungen ihre besondere Erhöhung.

So redete man in Washington von Sozialismus, kümmerte sich aber weder um die Befreiung der Arbeitslosigkeit noch um das in weltlichen Kreisen verbreitete Volksleid, wohl aber der natürliche Landesreichtum eine gegenteilige Nutzung ängstigt leicht gemacht hätte. Man produzierte sich als Volk bedingungslos dem jüdisch-freimaurerischen Meinungsterror aus. Im übrigen verfuhr der Imperialist Roosevelt nach der Methode Stalins, der auch einmal die verlogene Behauptung anstellt: „Wir beanspruchen kein Städtchen fremder Erbaut.“

Obwohl Roosevelt behauptete, „im Tiefe der Menschheit zu wandeln“, wurde aus seinem „ideologischen“ Kampf sehr bald eine ehrgeizige Kriegsfahne, der gerade durch die jüdisch-freimaurerische Rücksicht des Präsidenten zu den Völkern sowie Partei Jüden und Freimaurerzentralen der Erfolg nicht versagt blieb.

Der Krieg in Europa sollte diesem Spukantentreis selbstredend nur als Mittel zum Zweck dienen. War der ebenso ehrgeizige wie arrogante Überzögling Roosevelt bis zu diesem auch gewisserns zum „Kaiser von Amerika“ geworden, er — und vor allem seine Hoffjuden — wollten nicht Kaiser von Amerika war viel — aber „der Friede der Welt“ war noch mehr.

Als Vorkämpfer des jüdischen Weltreichs hatte ihn nie allein das Land der Vereinigten Staaten als Machiel vor Augen gescheckt. Seine Märchen von der „Aggression“ und dem daher notwendigen Schutz der „westlichen Hemisphäre“ waren vielmehr die unverkennbaren Vorboten eines machtgierigen Krieges, der von eitl jüdischen Unersättlichkeit getrieben, nach der Unterwerfung des gesamten Erd-